

## Cierre definitivo de Mina en Colliguay: Un triunfo comunitario



Foto: Instagram/maitealenarubiar



Foto: Municipalidad de Quilpué

La Municipalidad de Quilpué ha decretado el cierre de una controversial faena minera en Colliguay, que buscaba extraer oro y había enfrentado una amplia oposición de la comunidad del sector Viejo, en la región de Valparaíso.

El proyecto, aprobado por Sernageomin en mayo de 2024, abarcaba 20 hectáreas. Sin embargo, debido a resquicios legales, el proyecto no fue sometido al

Sistema de Evaluación Ambiental, lo que generó preocupación entre los habitantes de la zona.

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, anunció: "Tras una serie de reuniones con vecinos del sector, fiscalizaciones en terreno por funcionarios municipales, el estudio de acciones legales por parte del equipo jurídico y de forma paralela, gestiones con organismos del Estado y Carabineros, hoy estamos en condiciones de

afirmar que las obras serán paralizadas." El martes pasado, se intentó notificar presencialmente a la sociedad minera, aunque los representantes no estuvieron presentes. Siguiendo el protocolo, se envió la notificación por carta certificada y correo electrónico.

"Nuestra intención es actuar con un sólido amparo jurídico y administrativo, siempre con el propósito de proteger a los vecinos y el ecosistema del Valle de Colliguay",

agregó Carolina Corti.

En acciones complementarias, el 26 de diciembre, la Dirección de Asesoría Jurídica del municipio de Quilpué solicitó una exhaustiva fiscalización, involucrando a la Dirección de Obras Municipal, la Dirección Ambiental y de Sostenibilidad, la Dirección de Seguridad Pública y el Departamento de Rentas Municipales, para garantizar el cumplimiento normativo y la seguridad de la comunidad.